

# Netanyahu interdit à ses ministres de parler de la Syrie

RÉSEAU VOLTAIRE | 28 AVRIL 2013

ESPAÑOL عربي ENGLISH



**L**e Premier ministre israélien, Benjamin Netanyahu, a donné instruction à ses ministres de cesser toute déclaration relative à la Syrie, a indiqué la radio militaire israélienne, le 28 avril 2013.

Les récentes déclarations du vice-ministre des Affaires étrangères, Zeev Elkin, appelant à intervenir contre les armes chimiques syriennes ont été interprétées comme une tentative de faire pression sur Barack Obama.

Israël a joué un rôle depuis le début du « *printemps arabe* » en Syrie, notamment en matière de diffusion d'armes. Il s'agissait de « *saigner* » le pays. Cependant, la prise de contrôle des groupes armés par Al-Qaida modifie profondément la donne. L'armée arabe syrienne a laissé sans contrôle la frontière israélienne, laissant les jihadistes s'installer à proximité des habitations israéliennes.

---

Source : « Netanyahu interdit à ses ministres de parler de la Syrie », *Réseau Voltaire*, 28 avril 2013, [www.voltairenet.org/article178333.html](http://www.voltairenet.org/article178333.html)